

《冬道の事故防止》

雪道は 腕自慢より 腦病たれ

- 交差点付近は、滑りやすい
 - ・早めの減速、ゆっくり停止
 - ・前の車との車間距離を詰めない
- 雪で狭くなった道路で、並んで走る車との衝突・接触に注意
 - ・横滑りするかもしれない
 - ・並んで走る車が、こちらに寄ってくるかもしれない
 - ・無理に並ばない
 - ・車間距離を詰めない

《スリップ事故に注意》

路面凍結 スピードダウンと車間距離 急ブレーキ、急ハンドルは禁物！

《交差点事故をなくしましょう》

- ・黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」
- ・交差点手前で、黄色信号の場合は、加速しないで停止する

《追突事故をなくしましょう》

《バック事故をなくしましょう》

漫然運転、居眠りに注意しましょう **2時間走行15分休憩！**

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

一時停止をせず飛び出しか トラックにはねられ意識不明の重体

信号のない交差点

- ◇雪山で見えにくい時は…身を乗り出して確認！◇
 - ◇一時停止しないことほど、恐ろしいことはない◇
 - ◇一時停止、停まらず、動きながらの確認は厳禁◇

2026/1/3(土) 16:22

2日午後2時半前、愛知県に信号のない交差点で、自転車が右から来たトラックと衝突しました。この事故で、自転車に乗っていた男子高校生（18）が頭を強く打ち、病院に搬送されました。意識不明の重体です。トラック運転手の男性（35）にケガはありませんでした。現場には自転車側に一時停止の標識があったということで、警察は男子高校生が一時停止を無視して飛び出した可能性が高いとみて、当時の状況をくわしく調べています。

「橋の上は凍結しやすい」 大橋でスリップ 8件の衝突事故

現場で事故処理中のパトカーもトラックに追突される

- ◇橋の上・日陰部分・トンネル出入口・切りとおしは、凍結の可能性、スリップ事故に注意しましょう◇
 - ◇凍結路面では、急ブレーキ、急ハンドルは禁物！◇

2026/1/3(土) 8:11

千葉県の大橋で、凍結のため、車がスリップして衝突する事故が相次ぎました。午前2時すぎ、駆けつけたパトカーがトラックに追突されました。警察によりますと、午前2時ごろから午前6時までに、大橋の上では、車同士が衝突したり、ガードレールにぶつかったりする事故があわせて8件起きました。当時、現場付近の路上には雪が積もり、路面が凍結した状態だったということで、車がスリップしたのが原因とみられています。